



Neue Ideen

MIT ALTEN TRADITIONEN VERBINDEN

Oft fühlt man sich in Gärten die Geschichten erzählen könnten, mit alten Bäumen und verwunschenen Plätzen am geborgensten. Es ist die Ruhe und Entschleunigung, die Wohltat für das Auge und vor allem die vielen kleinen Momente, in denen man von der Natur etwas fürs Leben lernen kann. Ein Garten lebt von der Veränderung - mein Ziel ist es, Aussenräume zu schaffen, die von der Dynamik der Natur geprägt sind und zu jeder Jahreszeit Emotionen auslösen.

Naturstein, Erde, Holz und Moos – wie sie in den Bergen oder Wäldern vorkommen, bilden das Fundament einer natürlichen Kulisse. Wo immer möglich versuche ich Altes zu erhalten und durch neue Elemente zu betonen. Vergangenheit und Zukunft, Aussen und Innen, Tradition und neue Technologien. Jedes Design erhält seine Originalität durch eine einzigartige Abstimmung von schlichter Form und charaktervollen Materialien.

Wo Bäume nicht in die Erde gepflanzt werden können suche ich passenden Gefässen, die deren Schönheit unterstreichen. Atelier Vierkant ist ein Familienunternehmen aus Belgien die Pflanzgefässe aus Ton von Hand fertigen. Jedes Gefäss ist ein Unikat mit eigenem Charakter. Die natürlichen Farben von gebrannter Erde als auch die Haptik der Töpfe erinnern den Betrachter an Rinde und Gestein.

Um Geborgenheit zu schaffen braucht es aber auch Abgrenzung. Hier eignet sich Holz sehr gut. Es passt sich natürlich in die Umgebung ein und vermittelt ein Gefühl von Erdung. Aus Holzresten einer lokalen Schreinerei entstehen wunderschöne Sichschutz-Elemente, welche zu jeder Jahreszeit eine Bereicherung im Aussenbereich sind.




JAN HAUSER
Ausseneinrichter